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1. Bericht Jour fixe 

 
      Line berichtet. 

• Die Infoveranstaltung für den Bachelor Studiengang Agrarbiologie findet am 14.12 über 
Zoom statt. Für den Bachelor Studiengang Nawaro gibt es noch keinen Termin. 
 

• Eine online Klausureinsicht ist nicht erlaubt. 
 

• Die Prüfungen im 3. Semester Agrarbiologie sind sehr eng getaktet, deswegen gab es 
Überlegungen das Agrarbiologische Projekt zukünftig aus dem ersten Prüfungszeitraum zu 
verschieben, damit der erste Prüfungszeitraum entzerrt wird. Das ist aber schwierig wegen 
der Laborverfügbarkeit.  
 



 

 

 
2. Ideen für den Verlauf des SS2021  
 
Hauke berichtet. 

• Jeden Donnerstag gibt es ein wiederkehrendes Meeting der AG für die Planung des 
kommenden Sommersemesters. 
 

• In den Donnerstag Meetings soll Kritik zu den bereits erfolgten Präsenzveranstaltungen wie 
Prüfungen, Praktika, etc. gesammelt werden und es sollen Qualitätskriterien der digitalen 
Lehre ausgearbeitet werden. Wer dazu Ideen hat kann dies gerne an Emma, Marie oder 
Hauke weiterleiten. 
 

• Es wurden Kritik Punkte zur digitalen Lehre in der Sitzung diskutiert: Es wurde das reine 
Hochladen von Unterlagen auf Ilias ohne Vertonung oder Kommentare kritisiert und der 
teils mangelnde Kontakt der Studierenden zu den Dozenten. Es wurde vorgeschlagen, 
dass für jedes Modul in Ilias ein Forum in Zukunft angelegt werden soll, wo sich 
Studierende und Dozenten austauschen können. Der P2Go Server zum Anschauen der 
aufgezeichneten Vorlesungen wurde kritisiert in Bezug auf die Qualität und auf das z. T. 
lange Laden der Videos.  
 

• Hauke appellierte, dass möglichst alle Studierende in diesem Semester an der Evaluation 
der Module teilnehmen sollen, da man diese Gelegenheit zur Kritik nutzen kann. Wenn 
Module besonders schlecht bewertet worden sind, dann wird Herr Kruse informiert.  

 
 

3. Landeslehrpreis  
 

• Vorgeschlagene Personen für den Landeslehrpreis waren: Dr. Cinzia Piatti, Wolfgang 
Siegert, Moritz von Cossel, Sebastian Bopper.  
 

• Es wurde eine Abstimmung durchgeführt, welche Person die Fachschaft Agrar für den 
Landeslehrpreis vorschlagen möchte: 
 
Sebastian Bopper bekam 86 % der Stimmen und erreichte die Mehrheit. Die restlichen 
Personen erreichten folgende Prozentzahlen der Stimmen: Dr. Cinzia Piatti 5 %, Wolfgang 
Siegert 9 %, Moritz von Cossel 0 %.  
 
→Sebastian Bopper wird vorgeschlagen.  
 

• Für den studentischen Teil des Landeslehrpreises wurde noch niemand als Vorschlag 
gefunden. Wer Ideen für geeignete Personen als Vorschlag hat kann sich gerne bei 
Yasmina melden.  

 
 

4. Fachschaftskleidung  
 
Maximilian berichtet. 

• Es wurden verschiedene Hersteller für die Fachschaftskleidung angefragt. Man muss noch 
das Logo der Fachschaft als Vektorgrafik erstellen, weil dies von den Herstellern für die 
Produktion erwünscht ist. Es stellt sich auch noch die Frage wie dick die neuen 
Softshelljacken sein sollen und ob nur das Fachschafts Logo oder auch das Uni Logo auf 
die Kleidung kommen soll.  
 

• Wer Interesse an Badklamotten hat, soll sich an Nora und Andrea wenden.  
 



 

 

• Es wurde abgestimmt welche Art von Kleidung bestellt werden soll: TShirts bekamen 46 % 
der Stimmen, Pullis 71 %, Polohemden 21 %, Jacken 54 %. Enthaltungen gab es bei 7 % 
der Stimmen.  
 
→Es wurde beschlossen keine Polohemden zu bestellen. TShirts sollen nicht bestellt 
werden, da noch genug im Budger vorhanden sind.  
 

• Kathi, Carlotta, Maximilian werden Angebote für die Pullis einholen. 
 
 

5. Sonstiges 
 

• Marie berichtete von der Rektorat Sitzung, dass die Arbeit der Fachschaft im Bezug zur 
Vernetzung der Erstis sehr gelobt wurde. Marie schlug als weitere Vernetzung zwischen 
den Erstis regelmäßige Stammtische über Zoom vor, für die Master Studiengänge wäre 
dies auch empfehlenswert. Fachschaftler in den Ersti Whatsapp-Gruppen der Bachelor und 
Master Studiengänge sollen einen kurzen Hinweis auf die Möglichkeit zur Veranstaltung 
von Zoom Stammtischen geben, damit die Erstis dies dann untereinander selber 
organisieren. Die Fachschaft soll zu den Stammtischen nur einen Anreiz geben, aber diese 
nicht organisieren. 
 

• Emma wies auf die Donnerstag Fachschafts-Kneipe hin. Wer eine Gruppe übernehmen 
möchte kann sich gerne bei Emma melden. 
 

• Hauke sprach das Thema Weihnachtsbaum Aufstellen vor der TMS an. Wer beim Baum 
Aufstellen helfen möchte, kann sich gerne in der nächsten Fachschafts Sitzung melden. 
Simon Binder würde prinzipiell mithelfen.  
 

• Martin sprach Probleme mit dem Modul „Öko Pflanze“ an. Die Kommunikation mit dem 
Professor sei schlecht und die Klausurergebnisse vom 2. Prüfungszeitraum sind noch nicht 
online. Das Problem mit dem Modul wird im Jour fixe angesprochen.  


